
Bürgermeister Dr. Storch geht auf die Vorberatung im BetrA ein und zitiert die dort gefassten 
Beschlussempfehlungen. Er schlägt vor, die beiden Punkte 3.2 und 3.3 zusammenzufassen und 
gemeinsam abzustimmen. 
 
Hiergegen ergibt sich kein Widerspruch. 
 
Herr Müller ergänzt, dass man den Wegfall der Arbeiterstelle vom Ergebnis des Benchmarkings 
abhängig machen wolle, welches Mitte nächsten Jahres vorliege. Dann könne man die Sache 
noch einmal diskutieren. 
 
Herr Liene geht kurz auf die Eingruppierung von Entgeltgruppe 12 nach Entgeltgruppe 11 ein. 
Herr Sterzenbach habe deutlich gemacht, dass dies als ein Ersteinstellungsmoment zu werten sei, 
der auch einen Motivationsanreiz für die Mitarbeiter schaffe.  
 
Auf Frage von Herrn Bösking wird verwaltungsseitig kurz die Entgeltgruppe im Vergleich zu den 
bisherigen Besoldungsgruppen erläutert. So bedeute die Entgeltgruppe 11 die bisherige 
Besoldungsstufe A 12 und die Gruppe 12 die bisherige Besoldungsstufe A 13.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.  


